

Destinataires :

- HAM
- PM
- AS

Info-SERI n°281

13/07/2021

Rappel : Signature *concession contract* pour les participants directs

Nous rappelons que, dans le cadre de la consolidation T2/T2S, il est obligatoire pour chaque participant souhaitant se connecter directement au portail ESMIG de contractualiser avec un des deux NSP « Network Service Providers » autorisés par l'Eurosystem (i.e. SWIFT ou SIA-Colt).

À noter que cette obligation s'applique aussi dans le cas du choix d'un service bureau (cf. point 6 du doc ci- dessous).

https://www.ecb.europa.eu/paym/pdf/consultations/faq_esmig_connectivity_services_agreements.pdf

« Dans le cas où un participant à TARGET (Di.Co.A) sous-traite son architecture informatique à un prestataire informatique externe, quelle est la configuration contractuelle requise (c'est-à-dire un contrat bilatéral entre le prestataire externe et un NSP, un contrat bilatéral entre le participant à TARGET (Di.Co.A) et un NSP ou un contrat trilatéral) ?

Les contrats de services de connectivité ESMIG conformément à l'article 7 du Contrat de Concession peuvent exclusivement être conclus entre un NSP et un Di.Co.A. Ceci est sans préjudice du droit du Di.Co.A. d'externaliser les tâches techniques liées à la connectivité ESMIG en totalité ou en partie. »

We remind you that it is mandatory for every direct participant to sign with one of the 2 NSP (Network service provider) selected by the Eurosystem (i.e. SWIFT or SIA-Colt) in order to access ESMIG.

This obligation also applies if you will use a service bureau for your technical and functional processes (cf. below).

https://www.ecb.europa.eu/paym/pdf/consultations/faq_esmig_connectivity_services_agreements.pdf

“In case a TARGET participant (Di.Co.A) outsources its IT architecture to an external IT provider, what is the required contractual set-up (i.e. bilateral contract between the external service provider and a NSP, bilateral contract between the TARGET participant (Di.Co.A) and a NSP or a tri- lateral contract)? ESMIG connectivity services agreements pursuant to article 7 of the Concession Contract can exclusively be concluded between a NSP and a Di.Co.A. This is without prejudice to the Di.Co.A.'s right to outsource technical tasks related to ESMIG connectivity in whole or in part.”

Contact	Courriel	Téléphone	Télécopie
Direction du SERI	seri@banque-france.fr	+ 33 1 42 92 61 90	+ 33 1 42 97 76 31
SERI-SAR Enregistrement	t2bf-admin@banque-france.fr	+ 33 1 42 92 24 82	+ 33 1 42 92 24 45
SERI-T2BF Support PROD	t2bf@banque-france.fr	+ 33 1 42 97 79 00	+ 33 1 42 92 98 58
SERI-T2BF TESTS	t2bf-cust@banque-france.fr	+ 33 1 42 97 79 88	+ 33 1 42 92 63 45
Adresse postale : SOB-2320 DIIP-SERI 75049 Paris Cedex 01			

BCE : <https://www.ecb.europa.eu/paym/t2/html/index.en.html>

BDF : <https://www.banque-france.fr/fr/info-seri-arc>